

Protokoll des 3. Treffens der Kreisschülervertretung Germersheim

Protokollant: Tolo Sartingen

Anwesende: Delegierte: Tolo Sartingen (Europa-Gymnasium Wörth), Patrick Schneider (s.o.), Mika Heinhold (Goethe-Gymnasium-Germersheim), Felix Heinhold (s.o.), Felicia Stroh (Realschule+ Wörth), Amelie Zuber (s.o.), Serhat Özkara (Geschwister Scholl-Realschule+), Mikail Polat (IGS Wörth), Nina Dickemann (Realschule+ Kandel), Sinem Skora (s.o.)

Gäste: Hannah Kissel (RSK), Maximilian Preissler (RSK), Julius Bendel (EGW), Jonas Fritz (EGW)

➔ Die Versammlung ist somit **nicht beschlussfähig**, da zu wenige der Delegierten anwesend sind.

Eröffnung: Patrick Schneider eröffnet um 10:05 Uhr die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Im Folgenden wird er - auf Vorschlag Tolo Sartigens - einstimmig zum Leiter dieses KrSV-Treffens gewählt.

Anschließend berichtet Tolo Sartingen zusammen mit Felix Heinhold als Landesschülerkonferenz-Delegierte über ihre Teilnahme an der im Dezember 2014 stattgefundenen **LSK**. Die eigentlich erarbeiteten Ergebnisse konnten jedoch aufgrund des fehlenden Protokolls der LSK nicht wiedergegeben werden: Dieses war den Delegierten noch nicht zugesendet worden, somit muss dieser Tagespunkt vertagt werden.

Der nächste Tagespunkt befasst sich mit der Vorbereitung für den Verkehrs- und Schulträgerausschuss. Konkret wird hier über die geplante Änderung der Fahrpläne für die Schüler aus Berg, Neuburg und Lauterbourg diskutiert. Hier sollen Busse ausgesetzt und durch Züge ersetzt werden. Die KrSV ist dies betreffend aktuell dabei Umfragen bei betroffenen Schülern durchzuführen, welche in der nächsten Sitzung besprochen werden sollen. Diese Umfrage soll ein Meinungsbild einholen, damit nicht an allen vorbei entschieden werde.

Im Folgenden werden weitere Anliegen und Projekte der Anwesenden debattiert. Unter anderem findet sich hier der Vorschlag Patrick Schneiders für die Schulen des Kreises ein Sportturnier zu organisieren, welches das Zusammenrücken der Schulen zum Ziel hat. Die Mehrheit der Anwesenden spricht sich für ein solches Projekt aus. Auf eine Sportart, ein Datum, ein Ort, etc. kann sich jedoch in der Sitzung nicht geeinigt werden: Diese Diskussion wird vertagt.

Auch das Projekt der KrSV durch Facebook auf sich aufmerksam zu machen wird erörtert: Die Anwesenden werden gebeten, die Facebook-Seite der KrSV Germersheim an ihren Schulen publik zu machen, damit Neuigkeiten jeden Schüler erreichen können und andersrum jeder Schüler die KrSV erreichen kann (Fb-Seite: [fb.com/KrSVGER](https://www.facebook.com/KrSVGER)). Auch der Vorschlag durch Vorträge an anderen Schulen auf die Kreisschülervertretung und ihr Handeln aufmerksam zu machen wird von den Anwesenden ohne Gegenstimme positiv aufgenommen.

Da das Budget der KrSV jährlich nur etwa 44€ beträgt, werden verschiedene Möglichkeiten gesucht dieses Budget durch eigene Aktionen aufzustocken. Hierbei finden vor allem die Ideen vom Verkauf an Ständen bei Festen, sowie der Verkauf von Rosen zum Valentinstag (in folgenden Jahren) Anklang.

Auch die Idee einer Art „Party für die Schüler des Kreises“ wird ausdiskutiert: Hier kommt man jedoch zu keinem abschließenden Ergebnis, da Grundkapital und Background-Informationen bis jetzt nicht vorhanden sind. Daher wird diese Idee zwar vorgemerkt, jedoch nicht weiter vertieft.

Ebenfalls über eine Art Logo für die KrSV Germersheim soll diskutiert werden und die Delegierte Sinem Skora bietet hier ihre Hilfe zur Ausarbeitung an: Das Logo soll – falls bis dahin vorhanden - der KrSV bei ihrem nächsten Treffen vorgestellt werden.

Abschließend wird über Ort und Datum für ebendieses nächste Treffen abgestimmt: Hier findet sich eine Mehrheit für ein Treffen in der Bibliothek des Europagymnasium Wörth am 16. März 2015.

Die Sitzung wird vom Leiter der Sitzung, Patrick Schneider, um 11:27 Uhr beendet.